



El mensaje que Alito Moreno envió a sus detractores: “Se exhiben como empleados del poder”

Exdirigentes del Revolucionario Institucional impugnaron la XXIV Asamblea Nacional, así como sus resoluciones

Por Ximena Ochoa



El dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, mandó un mensaje a sus detractores, horas después de que se anunció que expresidentes del tricolor impugnaron lo realizado en la XXIV Asamblea Nacional.

Por medio de su cuenta oficial de X, antes Twitter, el exgobernador de Campeche sentenció que existe una campaña de difamación y calumnias en su contra y el instituto político; sin embargo, destacó que los señalamientos provienen de personas que se han presuntamente exhibido como “**empleados del poder**”.

Eso no fue lo único que mencionó, puesto que aseveró que se trata de personajes que no han trabajado por el partido y que **sólo trabajan para golpear a la oposición**, con el fin de servirle al oficialismo, actualmente encabezado por la Cuarta Transformación.